



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 076**  
Universidad Central del Ecuador

## Boletín de Prensa

Quito, DM 17 de mayo de 2024

### DOCENTE DE LA UCE REPRESENTÓ A ECUADOR EN EL CONGRESO AMERICANO DE HISTORIA EN MÉXICO

El Dr. Santiago Vallejo, docente de la facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales fue en representación de Ecuador en el reciente Congreso Americano de Historia, celebrado en México. Este evento de gran relevancia, organizado por la Academia de Historia y Geografía de México, en colaboración con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Panamericano de Geografía e Historia de México, proporcionó un espacio invaluable para el intercambio académico y la reflexión histórica.

Durante su participación en el congreso, Santiago Vallejo expuso el tema "Historia de la democracia en el Ecuador desde una perspectiva intercultural. Mecanismos de democracia comunitaria". Su presentación, cargada de ideas y conocimientos, ofreció una visión sobre la evolución de la democracia en nuestro país, destacando especialmente los mecanismos de democracia comunitaria.

El intercambio de perspectivas y experiencias con colegas de toda América fue fundamental para enriquecer nuestro entendimiento del pasado y del presente. Temas cruciales como la gobernabilidad posterior a la independencia y las conceptualizaciones de monarquía, república y democracia fueron ampliamente discutidos, promoviendo un diálogo académico profundo y enriquecedor.

Es imperativo reconocer la importancia de este tipo de eventos en la promoción del conocimiento histórico y la consolidación de redes académicas internacionales. El compromiso de enriquecer el debate sobre las formas de participación social, reconociendo la democracia representativa, directa y comunitaria como mecanismos constitucionales, es fundamental para el desarrollo de nuestras sociedades.

(I.F.).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec